

Am letzten Samstag fand wieder bei uns in Fallersleben

der jährliche Lehrgang mit DJKB-Nationaltrainer Thomas Schulze statt.

Über Hundert Karateka von jung bis alt trainierten gemeinsam in unserem Dojo.

In je zwei Trainingseinheiten für Unter- und Oberstufe gaben die Teilnehmer alles.

Mit anspruchsvollen Kombinationen und starken Techniken wurde sowohl Farb-

als auch Schwarzgurte ordentlich gefordert.

Im Anschluss an den Lehrgang fanden Prüfungen statt.

Das 1. Karate-Dojo-Fallersleben gratuliert allen Prüflingen zum erhaltenen neuen Kyu-Grad.

Abschließend trafen sich Helfer und Teilnehmer zu einer Nachsitzung im Brauhaus

in Fallersleben und ließen so einen gelungenen Lehrgangstag ausklingen.

Der Verein bedankt sich bei allen Teilnehmenden, allen freiwilligen Helfern

und den Organisatoren sowie natürlich Thomas für einen erfolgreichen Lehrgang!







